



## Spende: 2 500 Euro für die Willicher Tafel

**Stadt Willich.** Die Tradition des Adventsbasars der Neu Apostolischen Kirche, der früher über mehrere Jahre in einem Willicher Restaurant stattfand, lebte mit der Veranstaltung am 15. November wieder auf und wurde nun in Zusammenarbeit mit der neuapostolischen Gemeinde Mönchengladbach im Karl-Immer-Haus in Mönchengladbach veranstaltet. Eine besondere Bedeutung für die NAK-Gemeinde und alle Ehrenamtler der Veranstaltung war die Anwesenheit von Monika Bartsch, der 1. Vorsitzenden der Mönchengladbacher Tafel, Christine Nohl-Weiler, der stellvertretende Vorsitzenden der Tafel Willich und zuständig für die Öffentlichkeitsarbeit sowie Harald Kappertz, Beisitzer im Vorstand der Tafel Willich mit be-

sonderer Verantwortung für die Ausgabestellen. Der Gesamterlös des Adventsbasars in Höhe von überwältigenden 5000 Euro wurde auf die Mönchengladbacher Tafel und die Tafel Willich aufgeteilt. Die Spende in Höhe von 2500 Euro wurde jetzt im Rahmen der Besichtigung der Räumlichkeiten von einer Delegation der NAK Gemeinde Willich übergeben und von Vertretern der Tafel Willich dankend entgegengenommen. Unser Foto zeigt von links: Wilfried Mannek (Vorsteher Gemeinde Willich), Harald Kappertz (Tafel Willich), Sonja Hegendorf (Organisationsteam Gemeinde Willich), Andreas Stumpf (Vorsitzender Tafel Willich), Heike Kraemer (Gemeinde Willich), Gabi Blohm (Kassenwartin Tafel Willich).  
Foto: Wilfried Mannek